

SUBCOMISION LUTERANO-ORTODOXA

DECLARACION SOBRE EL CANON Y LA INSPIRACION DE LA SAGRADA ESCRITURA. 1988*

En el marco general del Movimiento ecuménico, que dio lugar desde hace tiempo a varios encuentros y diálogos entre diversas iglesias ortodoxas y de confesión luterana, la Comisión Mixta para el diálogo entre las Iglesias Ortodoxas y la Alianza Mundial Luterana inició en 1981 un diálogo ecuménico formal sobre varias cuestiones doctrinales, llevado adelante tanto por la Comisión Mixta creada para este fin, como por una Subcomisión que previamente estudia algunos temas determinados. Ambas, la Comisión General y la Subcomisión, han tenido varias reuniones, en las cuales se han abordado temas importantes, como el de la teología trinitaria, el de la eclesiología y el de la soteriología y antropología teológica. Especialmente interesante para nuestro tema es la discusión sobre las relaciones entre Tradición y Escritura, estudiadas en el marco de la Eclesiología (cf. en el bibliografía la obra editada por D. Papandreu, para la historia de estos diálogos).

Poco a poco se van tratando otras cuestiones relacionadas con estos temas centrales de la fe y la teología cristianas. El documento que aquí presentamos es el resultado de la sesión de trabajo celebrada en Venecia, entre los días 10-12 de octubre de 1988, por la Subcomisión Luterano-Ortodoxa. Nuestra traducción está hecha a partir del texto francés publicado por el boletín de información del Patriarcado Ortodoxo: '«Le canon et l'inspiration de la Sainte Écriture»: texte de la souscom-

* Original francés traducido por la doctora R. M.^a Herrera García según la edición de '«Le canon et l'inspiration de la Sainte Écriture»: texte de la sous-commission luthérienne-orthodoxe (Venise, 10-12 octobre 1988)', *Episkepsis* 408 (1988) 8-12. Revisión lingüística y teológica e introducción del Prof. J.M. Sánchez Caro (Universidad Pontificia de Salamanca).